
SP0RTS D'HIUER La station ouvrira cet hiver .

Nelgesur Ceuze

ll a neigé hier sur Céuze. Un présage ? La veille au soir, Alain Chevalier, le maire de Manteyer
et président du Sivu de Céûze, annonçait que la station ouvrirait... s'il y a de la neige cet hiver.

payer le personnel, etc.), en
dépit du fait que les caisses
du Sivu, à en croire son prési-
dent, sont vides, c'est du fait
que le conseil général a dé-
bloqué des fonds pour lui
permettre de fonctionner.
< On avait besoin de 80 000€
de trésorerie >, remarque le
président. Le conseil général,
pour rappel, s'est engagé à
soutenir Céùze à hauteur de
1,5 à 1,9 million d'eulos sur
trols ans.

L'heure est aux pÉparatifs
avant owerture
Pour I'heure, les travaux
d'entretien habituels et les
cont rô les rég lementa i res
sont en cours à Céùze. Les
contrats d'assurance, d'élec-

a station de Ceùze
ouvrira cet hiver.
C'est ce que l'on peut
retenir de la réunion
du conseil municipal

de Manteyer de mardi soir.
Faut-il yvoir un signe du des-
t in.. .  la stat ion, quelques
heures plus tard, se réveillait
sous la neige.
Parce que si la décision a été

prise par le maire de la com-
mune Alain Chevalier, éga-
lement président du Sivu,
d'ouwir la station cet hiver,
reste la question de l'ennei-
gement, Céuze n'est touj ours
pas équipée de moyens de
production de neige de cul-
ture. Elle ouwira donc <si les
conditions météo et d'ennei-
gement le permettent>, tient
à préciser le maire de Man-
teyer.

Une station owerte
jusqu'à quand ?
< Si la décision a été prise
d'ouwir la station cet hiver,
c'est en réponse à une de-
mande forte de gens, d'élus
locaux ou départementaux,
de I'association pour la survie
de la statior... >, souligne le
maire et président du Sivu,
< Mais il faudra absolument
faire un point au printemps
prochain sur le fonctionne-
ment de la station cet hiver et
sur son avenir. On verra à ce

moment 1à qui est élu à Man-
teyer et La Roche-des-Ar-
nauds et j'espère qu'il y aura
une table ronde pour discuter
des modalités de fonctionne-
ment >.
Selon Alain Chevalier, la

staûon ne peut plus en effet
fonctionner sans partenaires.
Le Sivu est détenu à 20 % par
la commune de La Roche des
Arnauds et à B0 o/o par celle
de Manteyer. À titre indicatif ,
cette dernière dispose d'un
budget annuel de 350 000€
environ.

Pourtant les caisses du Sivu
sont vides
Si la station peut - financière-
ment - ouvrir cette année
ffaire les travaux d'entretien,

rA STATNil
I - Une vingûaine d'employés
- 9 remontées mécaniques
- 19 pistes balisées
- 35 km de ski
- Altitude : 1550 à 2020 m

LE SMf ItE lÂ STATOI|
I Syndicat intercommunal à
vocation unique dans lequel
Manteyer pèse pour 80 % et La
Roche-des-Arnauds pour' 
20 o/o.

U GÉÛZE,
G'EST llA[LAS n
I La formule revient au maire
de Manteyer, en référence aux
nombreux épisodes sur la
question du devenir de la
station.
En juin dernier, ce même
maire annoncait la fermeture
définitive de ia station. À
l'époque, la décision du
tribunal administratif de
suspendre le projet de réserue
collinaire venait de tomber.
Depuis, les esprih se sont
peut-être un peu apaisés.
Et ily a les élections. Prochain
épisode au printemps
prochain.

tricité, etc, en cours égale-
ment. La location d'une da-
meuse est prévue à partir du
25 décembre prochain.
Hier, en fin d'après-midi,

quand on redescendait de
Céùze vers Gap, un petit
vent bien , frais rabattait
quelques flocons vers la sta-
tion. Serait-il en train de tour-
ner ?

OlMer BtmUX

Une réserve pour I'avenir ?
{ ,5 à 1,9 million d'eutos en
I trois ans. C'est ce qu'a

prévu le conseil général pour
soutenir la station de Céùze.
De I'argent quipermettrait de
construire une réserve colli-
naire ?
Après la décision du tribunal

administratif de donner rai-
son aux communes de PeI-
leautier et Sigoyer, qui s'op-
posaient au captage pour
créer une réserve collinaire à

Céùze de peur de voir leur
ressources en eau amoin-
dries, difficile de savoir s'il
sera possible de revenir sur le
projet.

Pourtant, Alain Chevalier
estconfiant : < Ilseratoujours
posslble d'envisager ce pro-
jet, A la seule condition qu'on
ne l'envisage pas seuls >, re-
marque-t-il.
En octobre dernier, Roger

Para, conseiller général de La

Roche -des-Arnauds, tenait le
même discours et évoquait
même un partenariat avec les
villes voisines et avec la com-
munauté de commrrnes des
deux Buëch. L'adhésion de la
cornmune de Manteyer était
à I'ordre du jour du conseil
municipal de mardi soir. La
décision a été reportée... à
plus tard.
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